
役 員 会 議 事 録 

 

  

令和 7 年 3 月 6 日（木） 

10時 00分から 10時 40分まで 

学 長 室 

出席者 

   議 長    玉手英利（学長） 

   理 事    飯塚 博  出口 毅  根本建二  宮内健二  伊藤眞知子  纐纈 晃 

陪席者 

   副学長    村山秀樹  大森 桂  コーエンズ久美子 

   監 事    小屋 寛   

 

 

  １役員会議事録（2月 19日開催）の確認 

   玉手学長から，2月 19日開催の本会の議事録案について確認があり，議事録が了承された。 

 

 

２【報告】令和８年度に教員の免許状授与の所要資格を得させるための教職課程認定申請について 

出口理事から，令和８年度に教員の免許状授与の所要資格を得させるための教職課程認定申請に
ついて審議願うものである旨説明があった。  

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 

 

３【協議】国立大学法人山形大学広告掲載等規程等の一部改正について 

大森副学長から，国立大学法人山形大学広告掲載等規程等の一部改正について審議願うものであ
る旨説明があった。  

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。  

 

 

４【協議】キャンパス経営状況改善実施計画の承認について 

根本理事から，キャンパス経営状況改善実施計画の承認について審議願うものである旨説明があ
った。  

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。  

 

 

５【協議】国立大学法人山形大学旅費規程の一部改正について 

根本理事から，国立大学法人山形大学旅費規程の一部改正について審議願うものである旨説明が
あった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 

   

６【協議】市道医学部２号線道路改良に伴う敷地の割譲にかかる土地使用貸借契約書について 

根本理事から，市道医学部２号線道路改良に伴う敷地の割譲にかかる土地使用貸借契約書につい
て審議願うものである旨説明があった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 

 

７【協議】山形大学における今後の教職員の良好な住居環境の確保の方針について（案） 

根本理事から，山形大学における今後の教職員の良好な住居環境の確保の方針（案）について審
議願うものである旨説明があった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 

 



８【協議】教員の選考について 

宮内理事から，以下の教員の選考について審議願うものである旨説明があった。 

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 

・理工学研究科担当 准教授 1名 

令和 7年 4月 1日 採用予定  

 

 

９【協議】客員教授等の称号付与について 

宮内理事から，客員教授等の称号付与について審議願うものである旨説明があった。  

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

なお，資料については個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 

 

  

10【協議】名誉教授の称号授与について 
玉手学長から，各部局長から推薦のあった 16名に名誉教授の称号を授与することについて審議

願うものである旨説明があった。   

次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。  

なお，資料については個人情報等の記載があるため非公表とし，会議終了後回収された。 

 

 

11【報告】令和６年度内部監査結果について 

監査室長から，議題に関して，報告があった。 

 

 

12【報告】山形大学医学部東日本重粒子センター運営委員会について  
根本理事から，議題に関して，報告があった。 

 

 

13【報告】キャンパス・ハラスメント終了報告について 

宮内理事から，議題に関して，報告があった。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


